
 

 

様式４ 

令和６年度第２回 

富士見市健康づくり審議会 

議事録 

日  時 令和６年１２月５日（木） 
開会 午後１時３０分 
閉会 午後３時００分 

場  所 市民総合体育館 多目的室  

出 席 者 

委 員 

日鼻 
会長 

衞藤 
副会長 

阿由葉委員 石川委員 梅田委員 

○ ○ 〇 〇 ○ 

榎本委員 本間委員 海老原委員 齊田委員 鈴山委員 

欠 欠 欠 欠 〇 

戸塚委員 廣井委員 長堀委員 島田委員 冨士原委員 

○ 欠 〇 ○ 欠 

牧委員 森委員 山本委員 吉田委員 渡辺委員 

○ 〇 欠 ○ 欠 

事 務 局 

健康福祉部 鈴木部長 
健康増進センター 山﨑所長、齊藤副所長、平副所長、奥田
主査、中村主任、神庭主事、桑名主事 
子ども未来応援センター 村井副所長 

公 開 ・ 
非 公 開 

公開（傍聴者なし） 

議 題 別紙「令和６年度 第２回富士見市健康づくり審議会次第」 

議 事 内 容 

１ 開会 

（富士見市健康づくり審議会条例第６条により、委員の過半数の出席がある為、本

日の令和６年度第２回富士見市健康づくり審議会が成立する旨の報告が行われ

た。） 

 

２ 資料について事務局より説明 

 



 

 

３ 議題 

（１）「いきいき健康＆歯っぴーライフ☆ふじみ（富士見市健康増進計画・食育推

進計画、富士見市歯科口腔保健推進計画 後期計画）」令和５年度の進捗状況に

ついて  

 

【第４節 こころの健康】 

事務局：資料に基づき、こころの健康について説明 

 

＜質疑・応答＞ 

なし 

 

【第５節 歯と口腔の健康】 

事務局：資料に基づき、歯と口腔の健康について説明 

 

＜質疑・応答＞ 

委員：成人歯科健診の対象年齢が知りたい。 

事務局：成人歯科健診は２０歳以上の方であれば５００円で受けられる。実施期間

は６月から翌年２月までである。５月号の広報でお知らせをしている。 

 

委員：公立保育所以外での歯科健診はどうなっているのか。 

事務局：市の取り組みの報告であるので公立保育所のみの掲載をしている。 

 

委員：成人歯科健診の受診率が増加していない要因はあるのか。 

事務局：治療中の方は対象外である。受診率を伸ばすだけではなく、かかりつけの
歯科医院で必要な治療を受けられることが大切であると考える。 

委員：健診が必要ないと思っている方にも伝わるような周知の方法を検討する必要
があると思う。 

 

（２）令和７年度実施予定の市民意識調査「富士見市健康に関するアンケート調

査（案）」について 

 

事務局：資料に基づき、市民意識調査について説明 

 

委員：小学生の問４「自分自身の体型をどのように感じていますか。」については

「やせたいと思っている」よりも「やせている」という回答になるのではないか。 

事務局：検討し対応する。 

委員：全国調査と同じ設問文・選択肢にすることで全国と富士見市の比較ができる。
それも踏まえて検討をしてほしい。 

 
委員：小学生の問４「自分自身の体型をどのように感じていますか。」の質問は、
実際の体型との違いが分からないのではないか。 



 

 

委員：問３「あなたの身長と体重を教えてください。」の結果とクロス集計をする
と把握できるのではないか。 

 

委員：小学生の問３１「たばこを吸うことは未成年の体にどのような害があるか知
っていますか。」、問３４「お酒を飲むことは未成年の体にどのような害があるか知
っていますか。」について「未成年の体」と範囲を狭めるのはなぜか。 

事務局：他市でも同様の質問をしていること、身近な方がたばこを吸っている場合
への配慮である。 

 

委員：小中学生も郵送や web での回収はできないか。 

事務局：今回は学校での回収を予定している。今後、回収方法については検討して
いきたい。 

 

委員：「いきいき健康＆歯っぴーライフ☆ふじみ」の名称を変更したほうが良いと

思う。市民は「歯」という文字が入っていると歯科関係のことなのかと思われる方
方もおり、分かりづらい。 

事務局：検討する。 

 
 

４ 連絡事項 
事務局よりアンケート調査ご意見用紙の提出方法と期限について説明 

今後の予定について説明 

令和７年度第１回健康づくり審議会の予定ご案内 

 

５ 閉会 

（副会長からあいさつが行われた） 

 
 


